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セッションの⽬的

BIM/CIMでなにを変えたいか︖
 BIM/CIMが始まって2022年で10年
 これまでの取り組みの中で、若⼿技術者はどこに課題を感じているの
か。また、どう変えていきたいのか。

 これからの⼟⽊を、⽇本を、熱く語ります︕︕



メンバー紹介


モデレータ 金光都
八千代エンジニヤリング

加藤俊
ヒロセ

日下部達哉
オートデスク

竹内伸
NIPPO

宮内芳維
アサヒコンサルタント

高尾篤志
奥村組



まとめ

 ・若⼿技術者の想いを形にできる環境を︕

 ・各分野での活⽤は広まっている
 今後はそれらを繋ぐプロジェクトマネージメントが必要

 ・発注者の思い描くBIM/CIMの未来とは︖



ありがとうございました


